

CONFÉRENCE-DÉBAT : LA RÉDUCTION DES DÉCHETS, UN MOYEN ESSENTIEL POUR AGIR EN FAVEUR DU CLIMAT

Conférence-débat qui aura lieu à la MDE (sur inscription) sur le thème de la réduction des déchets et la lutte contre le réchauffement climatique, animée par Jean-Pierre Philippe, guyancourtois, et correspondant de l'association Zero Waste France à SQY.

Vendredi 24 novembre de 9h30 à 11h30

[MDE](#)

La surconsommation engendre une surexploitation des ressources de notre planète, une émission excessive des gaz à effet de serre, et la création inévitable de quantités de déchets, défiant notre capacité à les gérer de manière responsable. Il est donc impératif de nous interroger sur une approche plus vertueuse axée sur la sobriété, la prolongation de la durée de vie des objets, ainsi que la promotion d'une consommation ancrée dans le local.

Inscrivez-vous à la conférence-débat :